

## Die Ernährung der Zukunft

05.07.2013 - (lid) – In Konstanz hat zum zweiten Mal das Bürgerforum "Lebensmittel von morgen" stattgefunden.

Der bodenseeweite Verbund für moderne Biowissenschaften (BioLAGO e.V.) hat gemeinsam mit Partnern wie dem Schweizerischen Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft eine Informationsveranstaltung zum Thema gesunde Ernährung durchgeführt. Eine ausgewogene Ernährung werde in unserer Gesellschaft zunehmend wichtiger, so BioLAGO. In diesem Rahmen wurden neben allgemeinen Informationen zum Thema auch innovative Lebensmittel mit gesundheitlichem Mehrwert vorgestellt. Beispielsweise sollen spezielle Tomaten durch ihren hohen Gehalt an Lycopin das Risiko für Krankheiten wie Krebs und Osteoporose senken können. Die Veranstaltung stiess auf reges Interesse, rund 200 Personen besuchten den Anlass am Bodensee.

Zurück

© 2013 LID.CH Landwirtschaftlicher Informationsdienst

Letzte Änderung: 05. Juli 2013